

# déi Lénk

**Sensibilité politique**

Luxembourg, le 05 janvier 2026

**Concerne: Heure d'actualité au sujet de l'intervention militaire des États-Unis au Venezuela**

Monsieur le Président,

Conformément à l'article 84 du Règlement de la Chambre des Députés, notre sensibilité politique souhaite mettre à l'ordre du jour d'une prochaine séance publique une heure d'actualité au sujet de l'intervention militaire récente des États-Unis au Venezuela, ainsi que, de manière plus générale, des conséquences de cette intervention sur le respect du droit international et la souveraineté des États.

Avec nos salutations respectueuses,

David Wagner



Député

Marc Baum



Député